
Viajan 11 pesistas a Mundial de Powerlifting en Kazajistán

- Amalia Pérez, Patricia Bárcenas, Jesús Castillo y Porfirio Arredondo competirán del 12 al 20 de julio



Este certamen mundial, que tendrá lugar en el Astana Congress Center, reunirá a los mejores pesistas del orbe, debido a que es obligatorio participar para poder inscribirse a los Juegos Paralímpicos Tokio 2020.

Autor

Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación

09 de julio de 2019

Categoría

Comunicado

La selección nacional de para powerlifting, conformada por siete atletas elite y cuatro juveniles, viajará el 9 y 10 de julio a Kazajistán, para competir en el Campeonato Mundial de la especialidad, que se llevará a cabo del 12 al 20 de julio en Nur-Sultan (anteriormente Astana), con la presencia de los mejores exponentes del orbe, evento obligatorio rumbo a Tokio 2020.

La tricampeona de Juegos Paralímpicos y campeona mundial, Amalia Pérez Vázquez competirá en hasta 55 kilogramos, mientras que, el actual campeón mundial y medallista de Río 2016, José de Jesús Castillo verá acción en 107 kilogramos.

El primer campeón mundial para México de la rama varonil, Porfirio Arredondo Luna se presentará en la división de 72 kilogramos, en tanto que, la medallista del Campeonato Mundial 2017, Perla Patricia Bárcenas participará en más de 86 kilogramos.



Por otro lado, las medallistas de Juegos Panamericanos Toronto 2015, Laura Cerero y Mayra Alejandra Hernández se presentarán en la categoría hasta 45 kilogramos y Claudia Magaly Miranda en hasta 86 kilogramos.

Al Mundial también viajarán los juveniles: Juan Antonio Ramírez en 80 kilogramos, María Princesa Franco en 67 kilogramos, Pedro Elías Cruz en 59 kilogramos y Jazmín Castellanos en 61 kilogramos.



La selección mexicana viajará en dos grupos, la noche del martes y un tercer grupo el miércoles por la mañana.

Este certamen mundial, que tendrá lugar en el Astana Congress Center, reunirá a los mejores pesistas del orbe, debido a que es obligatorio participar para poder inscribirse a los Juegos Paralímpicos Tokio 2020, al igual que haber competido en el Campeonato Mundial 2017. Para clasificar a Tokio, los competidores deberán colocarse entre los mejores ocho del ranking.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 